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１ 農業政策について 

 

  （１） 農業の未来を担う新規就農者支援の在り方はどうなっているのか示されたい。 

 

（２） 休耕地が増え、同時に鳥獣被害も多いと聞くが、発生対策は検討されている

のか示されたい。 

 

（３） 南薩方面では知覧茶がブランド化されてきているが、鹿屋茶のブランド力を

高めるための方策はあるのか示されたい。 

 

（４） サツマイモの基腐病の対策は進んでいるのか示されたい。 

 

（５） 畜産では飼料等の高騰により厳しい状況である。更に牛の価格も下落して今

後の見通しが不安視されているが何か対策はあるのか。 

また、全国和牛能力共進会への今までの取組や大会後の方策はあるのか示さ

れたい。 

 

（６） 祓川町の畜産環境センターについて、当初利用農家が 73戸数あったが、現

在は 31戸数に減り、厳しい経営状況が続いていると聞く。令和６年度末には

閉鎖の方向とのことだが経緯について示されたい。 

また、今後の跡地利用の計画があるのか示されたい。 

  


